



Mardi 15 mars 2022



Bonjour chers parents,



Voici le communiqué du mois de mars....Bonne lecture!



Remise des certificats



Le vendredi 25 février dernier a eu lieu la remise des certificats pour tous nos élèves méritants. Encore une fois, nous sommes fiers de tous nos élèves et nous voulons souligner leur persévérance et leur rigueur à la tâche, leur sens de l'effort et leur bienveillance. Comme nous nous reprenions pour souligner la journée de Noël, les lutins, rennes, cannes de bonbons et flocons étaient à l'honneur. Bravo, les amis, nous sommes très fiers de vous !!!



Journées pédagogiques

Afin de vous aider dans votre organisation, nous vous rappelons que le vendredi 18 mars est une journée pédagogique au calendrier. Le service de garde sera donc ouvert pour les enfants inscrits. De plus, nous vous informons que le vendredi 1^{er} avril est également une journée pédagogique. Vous recevrez bientôt des informations pour le service de garde pour cette journée.

Ski de fond

Les élèves de l'école eu le privilège de pratiquer le ski de fond pendant le mois de février. Madame Chantal, enseignante en éducation physique, avec un expert dans ce domaine ont offert aux élèves des ateliers tellement amusants.



Merci madame Chantal !!

Sondage service de garde

Vous recevrez par courriel un sondage pour nous faire connaitre vos besoins pour le service de garde lors des journées pédagogiques du mois de juin et août 2022. Nous vous remercions de le compléter pour que nous puissions bien faire le portrait des besoins pour notre école.



Mozaïk Portail

Nous vous invitons à consulter le Mozaïk Portail régulièrement. C'est une plateforme où vous y trouverez les documents de vos enfants, les communications écrites et les bulletins. Vous pouvez également motiver les absences et les retards de vos enfants.

Retards

Nous voulons vous rappeler qu'il est important d'arriver à l'heure à l'école. Toutes les minutes sont précieuses et les arrivées tardives peuvent déranger l'enseignante et les autres élèves. Merci de votre collaboration!



Midi-Patin

Les élèves du 2^e et 3^e cycle ont eu la chance de patiner à quelques reprises pendant l'heure du dîner en février. Un énorme merci à Mme Julie et Mme Chantal pour l'organisation de cette belle activité. Les élèves ont grandement apprécié!

Journée d'hiver



Tous les élèves de l'école ont pu profiter de belles activités d'hiver le 24 février dernier. Patin, chocolat chaud, raquette, structure de neige, « fat bike », bulles de couleurs, ballon-balai : tout le monde y a trouvé son compte! Ce fut un succès sur toute la ligne! L'implication des élèves du groupe de Mme Julie (501) est à souligner. Bien entourés de Mesdames Julie Larente et Chantal Lanthier, les élèves contribués à faire de cette journée un succès!



Quelle belle surprise pour tous de recevoir un bâton de tire sur la neige!

Un énorme merci à Léa Sanscartier et à Madame Linda Pinet pour leur contribution à cette belle activité!

Sortie au parc Nakkertok

Les élèves de la classe de madame Linda ont participé au projet Parrainez une mangeoire pour oiseaux initié par la municipalité de Val-des-Monts et en collaboration avec Ski de fond des Collines. Ils ont donc confectionné une



mangeoire et se sont engagés, à l'aide des parents, à aller remplir leur mangeoire sur une base régulière. Le 10 mars dernier, ils sont allés faire une randonnée en raquettes sur le site du parc Nakkertok. Ils en ont profité pour nourrir les oiseaux et faire une lecture en nature.

Martine Delisle
Directrice